

Le Trail des Fonds de Cayenne, au départ de Bouafle, est toujours un bon rendez-vous dans la rentrée athlétique du département. Nous avons quelques athlètes du club. Sur le 14km, **Sophie Corniquet**

termine 75ème (sur 413), 16ème femme (sur 174) et 7ème SEF (sur 64) en passant la ligne d'arrivée en 1h16'55. Sur le 26km,

**Benoît Rupprecht**

réalise une bonne course en se classant 17ème (sur 332), 8ème M1M sur 88, en 2h06'12. Il nous livre un petit récit de sa course :

*"Magnifique plateau des Alluets. Les organisateurs ont ajouté un kilomètre. Le 26 km et le 14 km débutent ensemble et forcément je me retrouve en surrégime que je maintiens toute la course. Je ne lâche rien et je cours avec une forte volonté. Je verrouille bien les athlètes devant moi. Je termine 17ème sur près de 400 inscrits."*

**Quentin Bineau**, un de nos nouveaux adhérents, le suit de peu avec une bonne 25ème place en 2h10'13 (12ème SEM/80).

**Claire Fillette** passe la ligne d'arrivée en 2h35'39, 144ème, 14ème femme (sur 78), et 8ème M1F (sur 33). Bravo !